



UPI-Unifax II Radiotex para LA PRENSA GRAFICA

PROYECTO DE REAGAN. Washington, enero 26 (UPI). El jefe de la NASA, James Beggs muestra un modelo de la estación espacial que el presidente Ronald Reagan proyecta que sea puesta en órbita en los próximos años. Beggs afirma que ello sería digno del lema de Reagan "desarrollar nuestra próxima frontera" expresado anoche.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 52)

E.U.A. ayudará al país sin condición a fechas

Nueva York, enero 26 (UPI). Estados Unidos continuará apoyando "firmemente el desarrollo de la democracia en El Salvador", pero sin condicionar la ayuda a "fechas límite artificiales", en materia de derechos humanos, dijo el secretario de Estado adjunto para Derechos Humanos y Asuntos Humanitarios, Elliot Abrams.

En un artículo que publica hoy el "New York Times", Abrams dice que el problema que hay ahora no es si Estados Unidos debe continuar presionando a El Salvador para que mejore la situación en materia de derechos humanos, sino si debe continuar con el proceso de certificación de que ha habido progresos, condición sin

Pasa a la página 52

Más naves de guerra envía Rusia a Cuba

Washington, Enero 26 (UPI). La Unión Soviética envió una nueva fragata de 20 mil toneladas y un tercer submarino de ataque a Cuba para robustecer su Marina de Guerra, según informaron hoy funcionarios del Pentágono. Los funcionarios dijeron que las naves se hallan en ru-

ta hacia Cuba desde aguas soviéticas, pero no precisaron su ubicación actual. "Están en camino para ser entregadas", expresó uno de los informantes. "Definitivamente, están aumentando la capacidad naval cubana". La nueva fragata de la cla-

Pasa a la página 25

Severos juicios a los culpables de represión

Buenos Aires, enero 26 (UPI). El escritor Ernesto Sabato, presidente de una comisión oficial de investigación sobre los casos de personas desaparecidas, afirmó que los principales responsables de la represión serán enjuiciados severamente a la vez que calificado como horroroso, obscuro y

kafquiano el procedimiento utilizado por las fuerzas armadas. En una entrevista con United Press International, el laureado escritor de 72 años de edad dijo que en las últimas tres semanas de funcionamiento de la comisión

Pasa a la página 19

Breves Internacionales

Tono patriótico en campaña de Reagan

Atlanta, enero 26 (UPI). El presidente Ronald Reagan señaló hoy el tono patriótico de su campaña por la reelección, al declarar en esta ciudad del estado de Georgia que bajo su conducción Estados Unidos "ha avanzado mucho, ha luchado duro y ha logrado muchísimo para recuperarse".

"El espíritu de Estados Unidos es fuerte, y el futuro de Estados Unidos es grande", declaró Reagan, al iniciar una serie de apariciones de corte proselitista ante multitudes de

Pasa a la página 78

Oposición de Nicaragua apoyaría a un exiliado

Managua, enero 26 (UPI). Un ex miembro de la Junta de Gobierno nicaragüense, que se encuentra en el exilio podría ser postulado como candidato de los partidos políticos de oposición en las elecciones presidenciales de febrero de 1985, reveló hoy un líder político.

"El posible candidato será Arturo Cruz", dijo el dirigente que pidió no ser identificado. "Todavía faltan algunos contactos, pero hay consenso en la mayoría de los partidos de oposición".

"Esperamos todas las garantías para que se efectúen comicios limpios y honestos", agregó.

Cruz, de 58 años, fue miembro de la Junta de Gobierno sandinista y embajador de Nicaragua en Washington en 1981 y 1982, respectivamente.

Afiliado al Partido Conservador, Cruz formó parte del

"Grupo de los Doce" que respaldó al Frente Sandinista de Liberación Nacional durante su lucha contra la dictadura somocista.

Su primer cargo al triunfo de la revolución sandinista en julio de 1979 fue el de presidente del Banco Central y jefe del Sistema Financiero del Estado.

Cruz se graduó como oficial de Infantería en la Academia Militar de Nicaragua en 1946, pero nunca ingresó al Ejército, dedicándose a estudios económicos.

Pasa a la página 70



PROMETE PAZ. Bilbao, España, enero 26 (UPI). Un simpatizante del PSOE, hace la señal de triunfo al pasar ante un cartel que muestra a Txiki Benegas, que es el candidato por ese partido, a presidente del País Vasco (Lendakari). Benegas goza de gran simpatía porque promete lograr la paz a corto plazo, si resulta electo.

Pasa a la página 19

Estudian un plan para evitar guerra nuclear

Estocolmo, Enero 26 (UPI). Nueve naciones neutrales y no alineadas, con la esperanza de servir posteriormente como mediadores entre Este y Oeste, comenzaron hoy a elaborar una proposición independiente para un acuerdo que reduzca el riesgo de la guerra en Europa.

Los países, que no han sido identificados, formaron un grupo de trabajo que empezó hoy sus labores para diseñar una propuesta para ser entregada dentro de dos se-

manas a la conferencia de Estocolmo sobre seguridad y desarme en Europa, informó Curt Lidgard, presidente de la delegación sueca.

"El documento que se elabora intenta reflejar los intereses de seguridad nacional de los miembros del grupo y no servir simplemente de un puente", agregó.

Los países miembros del grupo tradicionalmente han

Varios militares confiesan haber violado derechos

Buenos Aires, Ene. 26 (Latin-Reuters). Varios militares argentinos confesaron a un comité gubernamental, su participación en violaciones a los derechos humanos durante la "guerra sucia" de la década pasada contra la guerrilla izquierdista, dijo hoy un miembro de la comisión según una agencia noticiosa local.

Raúl Aragón dijo a Noticias Argentinas que varios integrantes de las Fuerzas Armadas presentaron voluntariamente su testimonio a la comisión sobre personas desaparecidas debido a su repulsión por el número de inocentes muertos. Los testigos en general no se arrepientan de los méto-

Pasa a la página 15

Eastern pierde \$183 millones

Miami, Enero 26 (UPI). Eastern informó hoy que en el último trimestre de 1983 registró pérdidas por 54,8 millones de dólares, lo cual elevó a 183,7 millones de dólares las pérdidas del año, el déficit más grave en los 55 años de operaciones de la compañía.

La perspectiva de un desastre financiero forzó a la aerolínea a ofrecer un plan de salvataje financiado por sus 37,000 empleados. Dentro de este convenio por 367 millones de dólares, los empleados de Eastern invertirán en la compañía de 18 a 22 por ciento de sus re-

Pasa a la página 9

Washington, enero 26 (UPI). El presidente del Banco Mundial, A. W. Clausen, advirtió hoy que llevará varios años reparar el daño infligido al Tercer Mundo por la peor recesión de las últimas generaciones y que el problema de las deudas externas persistirá por lo menos una década.

"El fracaso de un esfuerzo concertado para revivir el progreso en los países en desarrollo tendría consecuencias negativas para todo el mundo", expresó Clausen en un discurso ante el Foro de Administración

Europea en Davos, Suiza, y difundido en esta capital.

Clausen dijo que la recesión, a la que describió como la peor de los últimos 40 años, dejó una secuela de pérdida de confianza en el crédito de algunos países, una caída del crecimiento en las naciones en desarrollo, el aplazamiento de inversiones necesarias y la interrupción de los esfuerzos para reducir la pobreza.

Y aunque el mundo ha comenzado a re-

Pasa a la página 70



UPI-Unifax II Radiotex para LA PRENSA GRAFICA

CONGELAMIENTO. Puente de Orchy, Escocia, enero 26 (UPI). Vista aérea del lugar donde un tren de pasajeros permanece atrapado por la nieve hoy, en Argyleshire, des-

pues de una intensa ola fría que ha castigado Escocia y el Norte de Inglaterra. No se conocen aún daños a personas pero se teme que haya víctimas de este frío que ha congelado tuberías, en esta zona.